

Herbstlager in Mannenbach 2. – 9. Oktober 2021

Sonntag, 3. Oktober – Lagermotto wird bekannt

Die erste Nacht im Lagerhaus liegt hinter uns. Alle haben mehr oder weniger gut geschlafen. Beim Frühstück gab's feinen Sonntagszopf, von einer Mutter am Vortag tip top gebacken. Vielen Dank!

Beim Morgenprogramm haben wir zuerst die Lagerregeln miteinander besprochen. Nur wenn wir alle respektvoll und nett miteinander umgehen, klappt es mit der tollen Lagerstimmung. Das Lagermotto war schnell erraten: Weltreise.

Danach wurden die Kinder in ihre Gruppen eingeteilt und bastelten ihr Flugticket. Der Weg zum «Flughafen» führt uns jeweils ein paar Treppenstufen vom Lagerhaus nach unten zum Waldhaus, welches für uns das Flugzeug ist. Hier mussten die Gruppen im Gelände Gegenstände suchen, die auf ein Land hinweisen das wir diese Woche besuchen werden. Je nachdem welchen Gegenstand die Gruppen gefunden hatten, ist es nun «ihr Land» für diese Woche. Jede Gruppe machte sich dann noch Armbändeli in den Farben der Flagge ihres Landes.

Dann waren wir endlich bereit für den Flug. Das Einchecken klappte sehr gut, da wir von den Flugbegleitern perfekt eingewiesen wurden. Auf die Flugtickets erhielten die Kinder ein Bild vom heutigen Land Südafrika, welches wir besuchten. Gleichzeitig durften die Kinder einen Stempel auswählen mit einem Tiermotiv. Dieses Bild landete auf ihrem Handrücken mit dem Ziel, dass die Kinder gut ihre Hände waschen und das Bild schon bald gewaschen ist. Aber Achtung für die ganz findigen Kids: abschlecken ist gemogelt! Der Flugbegleiter-Lehrling «Hans-Jürgen» erklärte uns die Sicherheitsvorkehrungen während des Fluges. Die Flugbegleiterinnen waren sehr seriös. Nur die beiden Piloten hätten fast den Flug verpasst. Der Flug verlief dann aber reibungslos und wir sind sicher in Südafrika gelandet. Hier bleiben wir nun bis morgen.

Nach dem feinen Zmittagessen gab es am Nachmittag an verschiedenen Posten allerlei Rätselraten zum Land Südafrika. Am Abend stand ein lustiges Geländespiel bei denen die Taschenlampen zum Einsatz kamen auf dem Programm. Nachdem nun auch alle Duschen ausprobiert sind und auch fast alle funktionieren schlafen die Kinder.... Gute Nacht!

Karin Felder

